



## Presentan sensores para monitoreo del aire

La Municipalidad de Antofagasta presentó la implementación de los cinco sensores de monitoreo de calidad de aire, en el marco del Plan La Chimba, que busca dar una respuesta real a la comunidad ante el problema de las quemadas de basura.

“Fue un compromiso que asumimos con los vecinos hace aproximadamente dos meses, y ahora queremos participar de la concreción de este proyecto de calidad de aire”, dijo el alcalde Sacha Razmilic.

También destacó que esta información es pública, a la que se puede ingresar a través de la página web del municipio, pinchando el rótulo “Calidad de Aire en La Chimba”.

En tanto, el director de Gestión del Riesgo de Desastres, Cristian Burgos, detalló que los sensores se ubican en cinco puntos estratégicos del sector La Chimba, que entregan información en línea y también el promedio en 24 horas sobre los niveles de material particulado res-



VECINOS RECIBIERON LA INFORMACIÓN.

pirable (MP10) y material particulado fino (MP2,5), en tiempo real, de acceso libre y en forma transparente para la comunidad.🌱